
Der Vorsitzende erteilt dem Geschäftsführer des Deutschen Kinderschutzbundes, Ortsver-
band Neumünster, Herrn Pfaff, das Wort. 
 
Herr Pfaff präsentiert den Schulmittelfonds 2013 und geht dabei auch auf die Vorjahre und 
die Zukunft ein. Fragen der Ausschussmitglieder werden beantwortet. Nach Auskunft von 
Herrn Pfaff steigen Bedarf als auch Kosten. Im letzten Jahr konnten die SekundarschülerIn-
nen leider nicht bedient werden. Ein Aspekt ist, dass Spenden rückläufig sind. Für die Zu-
kunft erhofft sich der DKSB Kontinuität bei der Ausstattung des Schulmittelfonds.  
 
Da sich das Spendenaufkommen leider verringert hat, sehen Ausschussmitglieder erneuten 
Handlungsbedarf der Politik. 
 
Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth weist auf die Möglichkeit der Antragstellung bei der 
Dr.-Hans-Hoch-Stiftung hin, die Herr Pfaff nutzen wird. 
 
Die Ausschussmitglieder erbitten die Präsentationsunterlagen im Anhang zur Niederschrift.  
 


